

# 福祉だより

令和2年度 上半期

田麦野地域福祉協議会

※この広報誌は、赤い羽根共同募金の配分金で発行しております。

ご挨拶

会長 小座間由江

秋冷の候、皆様には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

常日頃、田麦野地域社会福祉協議会の諸行事につきましては、格別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、年度当初から新型コロナ感染拡大が広まり、各種団体の事業等が中止するなか、当協議会も同様に、事業を進めることができない状況でありましたが、コロナ感染防止対策を万全にし、一部の事業を開催しているところであります。上半期の活動状況を「福祉だより」に取りまとめましたので拝読していただければ幸いです。

今後とも福祉事業に対し、ご意見 ご相談をお寄せいただきながら、より良い福祉協議会にしてまいりたいと存じます。



田麦野棚田

## 活動状況

### 1 いきいきサロン（かさまつ大学）

65歳以上の高齢者を対象に、毎年かさまつ大学を開講

上半期は、開校式及びふれあい講座に多くの受講生が参加されました。

#### （1）開校式：7月20日(月)



新型コロナ感染に伴い、2ヶ月遅れの開校式となり、保険給付課より高齢者の実態及び高齢者福祉サービス制度について（介護認定・認知症・高齢者生活支援事業）、山口駐在員からは、安全安心について（特殊詐欺）それぞれ講話していただきました。

(2) ふれあい講座：9月24日(木)



山形市にお住まいの武内氏（ハッピーたけ）をお招きし、講師と一緒にになって笑いありのハッピーマジックを開催。まるでマジシャンにでもなった気分で学生もノリノリでした。なかには、種明かしを教えていただくこともあります、講師と学生が一体となる楽しいひとときを過ごしました。

## 2 地域カフェ（スリッパ卓球すみれ会）

スリッパ卓球すみれ会は、毎週水曜日（午前中）交流施設ぽんぽこ多目的運動場で実施しております。毎週元気に一つの楽しみとして、会場に足を運んでおります。「継続は力なり」で年齢を感じさせない元気な会員達です。



## 3 琥珀3B（3B体操）

琥珀3Bは、毎月第2及び第4土曜日 女性限定のサークルで、ジャンルの異なった音楽に合わせ、また、個々の器具等を利用して身体を動かしたり伸ばしたりと運動不足には最適です。上半期は、コロナ感染の影響でなかなか大会等が開催されない状況ですが、練習の成果が報われるよう頑張っています。



## 4 敬老会支援

敬老会に当たっては、これまで当協議会も美味しい料理を作ったり、当協議会会長の舞踊及び3B体操の演技、当協議会からの手作り粗品贈呈など敬老会を支援して参りました。しかし、本年度は、新型コロナウイルス感染防止に伴い、中止となり、敬老会対象者に対して、寿賀祝品の贈呈ということでマスクを作成していただき、対象者に配布しました。

